

**Assemblée Générale Élective FFN
Dimanche 2 avril – Paris**

Fort coup de vent sur la Fédération Française de Natation.

L'Assemblée Générale Élective de la Fédération Française de Natation s'est déroulée ce dimanche à Paris au siège du CNOSF.

Bien qu'officiellement, cette élection ne se présentait pas sous la forme d'un scrutin de liste, les candidats se répartissaient derrière deux chefs de files. Francis Luyce, président sortant qui postulait pour un septième mandat en s'appuyant en grande partie sur l'équipe en place et Gilles Sezionale, soutenu par des grandes régions dont l'Île de France qui proposait un changement de gouvernance avec une équipe plus jeune et dynamique.

Après une campagne agitée, les 44 grands électeurs représentant les régions ont délivrés leur verdict.

Un fort coup de vent s'est abattu sur les 63 candidats en lice, épargnant le chef de file Francis Luyce mais balayant la majorité des candidats qui lui était favorable et laissant la place à l'intégralité des candidats favorables à Gilles Sezionale.

Devant ce raz de marée, Francis Luyce jetait l'éponge et le nouveau Comité Directeur présentait à l'Assemblée Générale le choix de Gilles Sezionale comme nouveau Président de la Fédération Française de Natation, ce qui fut accepté par 70,25% des voix.



Gilles SEZIONALE, Président de la Fédération Française de Natation.

Concernant L'Île de France, 5 candidats ont été élus au comité directeur de la fédération.

- **Jean-Jacques BEURRIER** qui accède au poste de Vice-Président délégué de la Fédération
- **Aline MICHELET** qui accède au poste de Vice-présidente de la Fédération
- **Laurent VIQUERAT** qui accède au poste de chargé de mission
- **Patrick FRADET et Michel BOUSSARD** qui devraient conserver leur domaine de prédilection respectif, l'informatique et le plongeon.

La ligue régionale Île de France de Natation adresse ses félicitations à tous les élus et transmet ses remerciements à tous les déçus de cette élection pour le travail accompli.

(P.F)